
あ・そうかい 2３年度第６回定例会のご報告 

日  付：2024年 3月 25日（月）13時 30分～14時 40分 
会  場：麻生市民交流館やまゆり AB会議室 ＝司会は三好副会長＝ 

(出欠状況：出席 20名 欠席 19名) 
 

１． 佐柄木会長挨拶 
私たちによる会運営もいよいよ第４コーナーに差しかかってきました。ただ、会員が４０

人を切り、「やまゆり」の会場も決まった時間を確保するのが困難になるなど、会のあり方
もやや曲がり角を迎えているような気がします。今日は来期の運営を担っていただく予定
の方々をご紹介しますが、過去にとらわれず、斬新な発想で取り組んでいただきたいし、そ
れができる方々だと大いに期待しています。 

 
2.１月定例会以後の活動報告 
・新年会について（飯塚） 1 月 22 日（月）の定例会終了後、サロンで開催し、２４人が
参加した。会員からの提供品を景品にビンゴゲームを実施したが、全員にくまなく景品を渡
すことができ、盛り上がったうえに、経費も節約できた。当初３万円の繰越金があったが、
少しふやせそうなので、後述のお花見に補助したいと考えている。 
・＠サロン（飯塚） ２月２２日に開催。寒かったこともあり、参加者は１２人。牧野委員
がストローを使ったマジックを実技指導して拍手喝采だった。 
・「そなエリア」見学 １月３１日（水）に、有明の東京臨海広域防災公園へ。能登地震の
状況などの展示もあったが、事前の情報がなかったためか、名取さん一人の参加だった。 
・川崎市役所新庁舎など見学（斎藤） 
 ３月８日〈木〉に実施したが、朝方の雪で参加者は７人に。市庁舎ではまず開会中の議会
を見学、傍聴者は７人だけ。天気が回復して展望デッキから眺望を楽しんだ後、東海道かわ
さき宿交流館を見学した、駅近くでランチを食べ、浮世絵ギャラリ―で作品を鑑賞した。 
 
３．当面の予定について 
・先行予約などについて（三好） 

 今後の日程を以下のように押さえている。（いずれも月曜日で、午前は１０時から、
午後は１時半から）４月２２日（総会）午後、５月２７日午前、６月２４日午前、７月
１５日午前、８月２６日午後、９月２３日午前。 

・お花見ピクニックについて（佐柄木） 
４月３日（水）に町田の「芹が谷公園」で実施予定（雨天，荒天は中止）。同伴者歓迎
で、お弁当持参もよし、おにぎりやパンなどの購入でも OK。詳細は一斉メール本文で。 
４月１５日（月）午前、新運営委員候補との打ち合わせを「やまゆり」で行う予定。 

・４月総会について 



４月２２日（月）午後１時半から開催。出席者の了承を経て次期運営委員会が発足し、
現・新運営委員の退任・新任挨拶を行う予定。会議の前半は今期の活動報告や会計報告、
後半は新しい会長の下で、次期運営委員会が活動方針や予算案等を発表する。 
 

５．次期運営委員の選出について（佐柄木） 
総会で決定をいただくまでは、あくまでも候補ということになるが、A 班桜井、B 班中山
（桂）、C班宮澤、D班古賀、E班山崎（旧 A班）、F 班吉田、の６氏にお願いしよう、と
いうことになった。経過報告をすると、１月の定例会で、班別にだれがいいか、引き受けて
くれるか、という協議を行った。それに基づいて、個別に打診を続けてきたが、ABCD の女
性４人が早々と決まり、残り２人は男性が必要だろうということで、折衝を続けた。特に E
班の男性２人についてどうしても事情が許さないことが判明したため、「やってもいい」と
いう意思を表明されていた山崎氏を E 班にうつってもらう、という手段をとった。これだ
け女性優位の運営委は、あ・そうかいの歴史でも初めてのことで、大いに新風を吹かせてく
れるのではないか、と期待している。ぜひ、総会での了承と支援をよろしくお願いしたい。 
 
６．会運営の課題をめぐる協議 
 班編成を減らすか、運営委員の選び方はどうするか、などについて、会長が一定の問題を
提起し、意見交換を行った。５班ぐらいに再編成してはどうか、班選出ということでないと
運営委員を決められないのでは、などの意見が出されたほか、会員をどう増やすか、といっ
た点でも議論が行われた。いずれにせよ、当面の課題であり、女性が優位を占める次期運営
委に期待している、などの意見が出された。 
 
7. その他 
・ ＠落研、＠日舞、＠麻雀分科会から簡単な報告があった。 
・ 牧野運営委員が主宰している「川崎セブンスター」が、４月２１日（日）に「やまゆ

り」で２回にわたってライブを行うのでぜひ来場を、との申し出があった。 
・ 三好副会長から、会員も何人か参加している男の料理教室「クックメイトあさお」が、

麻生市民館の公開講座を４，５，６月のそれぞれ水曜日に市民課の料理教室で開くの
で、興味のある方（男性に限る）はぜひ参加を！と呼びかけた。 

・ 中島泰志氏から退会の申し出があったので、了承した。 
・ 名札を「あ・そうかい」の名前を入れて修正し、ない人には新たに作成した。 
・ 以前購入していたフェイスガードを希望者に配布した。 
なお、この日の定例会終了後、今期の運営委員と次期の運営委員候補が初顔合わせし、引
き継ぎなどをめぐって協議をおこないました 


